
Deputado Glaycon Franco visita Secretário de
Estado de Saúde

Na última quarta-feira (03), o deputado Glaycon Franco e o Prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário
Marcus, estiveram reunidos com o Secretário de Estado de Saúde, na Cidade Administrativa. O
Secretário, Carlos Eduardo Amaral Pereira da Silva os recebeu acompanhado de assessores para
tratar de assuntos do interesse de toda a região.

Durante a reunião, o deputado e o prefeito recepcionaram representantes do Hospital São José em
Conselheiro Lafaiete, e focaram em melhoria das soluções em saúde, apresentando as prioridades da
região.

Continuando sua caminhada para  a  instalação do  Posto  de  Coleta  de  Sangue do  Hemominas,
Glaycon  pleiteou  que  fosse  acelerado  o  processo,  já  em  avançado  estado  junto  à  Fundação
Hemominas.  Ainda  pleiteou  a  continuidade  da  implantação  do  Escritório  Avançado  da
Superintendência  Regional  de  Saúde,  em  Conselheiro  Lafaiete.

O Hospital Regional não poderia ficar fora da pauta. As autoridades solicitaram do secretário que
envidasse esforços para o reinício das obras do Hospital, em avançado estado de execução quando
paralisado.

Para aumento da resolutividade em saúde no município de Lafaiete, beneficiando a toda a região, o
deputado e o prefeito solicitaram o credenciamento, pelo Sistema Único de Saúde, dos serviços de
Hemodinâmica e de Oncologia, além de pleitearem o mesmo credenciamento para os serviços de
Neurologia e Trauma 1 (ortopedia) para atendimento a toda a população da região.

As autoridades ouviram do Secretário o seu compromisso em avaliar todos estes pleitos, muito
embora tenha salientado que o estado de Minas Gerais, como é de conhecimento geral, encontra-se
em graves dificuldades financeiras.



Glaycon, ao final da reunião, asseverou que “… sabemos de todas as dificuldades. Não podemos,
porém, deixar de lutar por aquilo em que acreditamos. Foi assim que conseguimos, com grande
dificuldade, importantes conquistas, e vamos continuar insistindo. O serviço de hemodinâmica é
essencial. O de Oncologia também. Enquanto houver possibilidade de defender estas implantações,
não vamos descansar. Da mesma forma para a neurocirurgia e o trauma 1. Já estamos adiantados
quanto ao Hemominas e o Escritório Regional da Saúde encontra-se conveniado. É assim, com
dificuldade, aos poucos, que vamos avançando.”

Estiveram presentes à reunião, além do secretário Carlos Eduardo, o deputado Glaycon Franco, o
prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário Marcus, acompanhado pelo Secretário Municipal de Saúde,
Ricardo da Silva Sousa. Representando o Hospital São José, estiveram presentes o provedor, Dr.
Luiz Ricardo Martins Ribeiro, médico anestesista; o Diretor Técnico e Diretor Financeiro, Dr. Ryan
Jefferson Villar  Gonçalves,  médico urologista  e  o  administrador,  Giovanni  Magalhães  Viggiano.
Representando  os  setores  de  hemodinâmica  e  oncologia,  os  Dres.  Antonio  Ferraz,  médico
oncologista  e  Caiser  Teixeira  de  Siqueira  Júnior,  médico  especialista  em  hemodinâmica  e
cardiologia, respectivamente. As autoridades também se fizeram acompanhar de assessores.
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